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Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Offener Brief von Herrn Frank Hennig an die 
Oberbürgermeisterin und die Stadtratsfraktionen vom 03.01.2024 (Sanierung Fußweg 
Zeppelinstraße Richtung Wilhelm-Pieck-Straße) 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Am 03.01.2024 schrieb Herr Frank Hennig einen „Offenen Brief“ an die Oberbürgermeisterin 
und die Fraktionen des Stadtrates, welcher ebenfalls an die Lokale Presse (TA,TLZ) 
weitergeleitet wurde (siehe Anhang). 
Nach meiner Information erhielt der Verfasser des „Offenen Briefes“ eine nicht befriedigende 
Antwort der Oberbürgermeisterin, so dass ich gebeten wurde, darin aufgeworfene Fragen als 
Stadtratsanfrage einzureichen. 
 
II. Fragestellung 

 
1. In welcher Höhe wurden die Gesamtbaukosten für die Gesamtmaßnahme einschließlich 

Beleuchtung und Seitenbegrünung eingeplant? 
 
2. Ist abzuschätzen, dass die eingeplanten Gesamtbaukosten auskömmlich sind?  

(Wenn nein, warum nicht und in welcher Höhe (voraussichtlich) wird es einen Kostenanstieg 
geben? 

 
3. Wann ist mit einer Fertigstellung der Maßnahme zu rechnen? 
 
4. Welche Gründe können genannt werden, eine Zugangsrampe als Umgehung der Treppe an 

der Zeppelinstraße zu errichten, obgleich sich in unmittelbarer Nähe ein barrierefreier 
Zugang über Clara-Zetkin-Straße befindet? 
(Für diesen kostenintensiven Zugang mussten Bäume gefällt werden. Auch ist diese Rampe 
durch die am Ende befindlichen Absperrungen nicht durch Rollstuhlfahrer oder mit 
Kinderwagen nutzbar.) 
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